



Courant des mois de Mai ou Juin, la FFMC 29 organisera l'opération

« *Motard d'un jour* » :

un baptême moto pour sensibiliser les pouvoirs publics à la qualité des infrastructures routières

Usagers vulnérables, les deux-roues motorisés sont particulièrement sensibles aux aménagements routiers : instabilité, sensibilité à la glissance des chaussées, vulnérabilité vis-à-vis d'obstacles latéraux, mais aussi prise en compte par les autres véhicules, etc. Dans le cadre d'une opération nationale (du 30 mai au 12 juin) suivie en 2015 par plus d'une trentaine de départements, la FFMC 29 organisera l'opération « Motard d'un jour ».

Organisé chaque année par les antennes départementales de la FFMC dans tout l'hexagone et porté par les structures du Mouvement FFMC - Mutuelle des Motards, Moto Magazine, AFDM (Association pour la Formation Des Motards) - « Motard d'un jour » a pour objectif, depuis les années 90, de confronter les élus et les responsables de voirie à la réalité, et, notamment de les sensibiliser à la pratique du deux-roues motorisé.

Ainsi, à l'arrière d'un motard confirmé, des élus et responsables de voirie vont concrètement se rendre compte des spécificités de la circulation sur un deux-roues et des dangers que représentent certains aménagements routiers comme les bandes blanches ou les infrastructures non entretenues.

L'information a été diffusée auprès des mairies de :

BREST, BOHARS, GUILERS, GUIPAVAS, PLOUZANE, LE RELECQ-KERHUON et PLOUGASTEL-DAOULAS, GOUESNOU

Dès qu'une date aura été retenue, une invitation sera adressée aux élus. N'hésitez pas à diffuser cette information auprès des élus que vous connaissez.

POUR PLUS
D'INFORMATIONS
www.ffmc.asso.fr

FFMC
MOTARDS & CITOYENS
Fédération Française des Motards en Colère

**A propos de la
Fédération Française
des Motards en Colère (FFMC)**

Association loi 1901 à but non lucratif, la FFMC représente et défend depuis 35 ans tous les utilisateurs de deux et trois-roues motorisés. Ses 10000 adhérents, répartis en 85 antennes départementales, revendiquent leur liberté, leur citoyenneté et agissent concrètement pour favoriser la sensibilisation et l'éducation au vivre ensemble en lieu et place de politiques répressives de sécurité routière. Ses valeurs sont celles de l'économie sociale et solidaire. L'individu est au centre de ses préoccupations.

CONTACTS
Ffmc29@ffmc.29.fr
PRESSE



FFMC 29
MOTARDS & CITOYENS FINISTÈRE

